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Conseil de quartier de Notre-Dame-des-Laurentides 
Conseil d’administration 

7 mars 2018 
 

 

Compte rendu d’une séance de travail du conseil de  
quartier de Notre-Dame-des-Laurentides, le mercredi 7 mars 2018, 19 h, 

au Chalet Notre-Dame-des-Laurentides, 55, rue Moïse-Verret 
 

 
 

ÉTAIENT PRÉSENTS : 
 
Monsieur Michel Lambert   Président 
Monsieur Jacques Turgeon   Trésorier 
Madame Mireille Caron  Secrétaire 
Madame Kim Girard    Administratrice 
 
 
ÉTAIENT ABSENTS : 
 
  
Monsieur Jocelyn Simoneau   Administrateur 
Monsieur Pierre Bégin   Administrateur 
Monsieur Patrick Voyer              Conseiller municipal, district électoral des Monts 
 
 
 
IL N’Y A PAS QUORUM 
 
 
 
ÉTAIENT ÉGALEMENT PRÉSENTS :  
  
Madame Hélène St-Pierre            Conseillère en consultations publiques 
Madame Francine Lafrenière Secrétaire de soutien 
 
 
 
 
Trois citoyens présents.  
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18-03-01 OUVERTURE 
 

Monsieur Michel Lambert ouvre la séance. Il est 19 h 05.  
 
Comme il n’y a pas quorum, aucune résolution ne pourra être adoptée ce soir. 
 

 
18-03-02        ADOPTION DU PROJET D’ORDRE DU JOUR 
 

Le président passe en revue l’ordre du jour. 
 

 
PROJET D’ORDRE DU JOUR 

 

18-03-01 Ouverture 19 h 00 

18-03-02 Adoption du projet d’ordre du jour 19 h 05 

18-03-03 Adoption du procès-verbal du 6 décembre 2017 19 h 10  

18-03-04 Prise d’acte du compte rendu du 6 février 2018 19 h 15 

18-03-05 Résolutions en suivi aux rencontres du 10 janvier et du 6 février 2018 19 h 25 

18-03-06 Préparation de l’AGA (résolution à voter - présidence d’élection) 19 h 35 

18-03-07 Période d’information du conseiller municipal 19 h 45 

18-03-08 Questions et commentaires du public 19 h 55 
  
18-03-09 Suivi des dossiers du plan d’action 20 h 05 
 - Axe communication 

- Axe développement économique 
- Axe milieux naturels 

 - Axe sécurité 
 
18-03-10 Fonctionnement du conseil de quartier 20 h 15 
 - Correspondance et information 
 - Page FB 
 - Trésorerie 
 
18-03-11 Divers 20 h 25 
 - Projet de nettoyage du parc Bon-Pasteur (résolution) 
 - Groupe Protégeons la forêt de Charlesbourg 
 - … 

18-03-12 Levée de l’assemblée 20 h 40 

 
 Aucun sujet n’est ajouté à l’ordre du jour. 
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18-03-03 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 6 DÉCEMBRE 2017 
 
  Le sujet est reporté à une prochaine séance puisqu’il n’y a pas quorum. 

 
 
 

18-03-04 PRISE D’ACTE DU COMPTE RENDU DU 6 FÉVRIER 2018 
 

Changement de nom de la rue Françoys-Bernier : Les 14 résidants de la rue ont 
été contactés par la Ville afin de leur soumettre deux autres propositions de nom 
de rue. C’est finalement le nom de la rue du Quatuor qui a été retenu. Le 
changement sera effectif à la Ville et à Postes Canada le 16 avril 2018. 
 
Les partenaires ont été avisés. Il y aura double affichage sur les poteaux 
d’identification de la rue pendant 12 mois. Pour toute autre information, on peut 
joindre madame Frédérique Châlon, agente du Service culture et relations 
internationales à la Ville. 
 
Demande citoyenne pour l’arrosage d’une patinoire sur un lac : Le Club récréatif 
des 4-Cantons tentera de se faire reconnaître comme organisme partenaire de la 
Ville. 
 
Recrutement d’administrateurs au sein du CQ : Madame Hélène St-Pierre 
suggère de référer au YMCA Québec, qui tiendra prochainement une soirée pour 
les femmes afin de promouvoir leur participation sur des postes d’administrateurs. 
 
Madame Mireille Caron a tenté de joindre des représentantes du projet d’école 
alternative à Charlesbourg mais elle n’a pas reçu de retour d’appels. 
 
Madame Kim Girard déposera l’offre de recrutement sur la page Facebook du 
CQ. 
 
Madame Hélène St-Pierre créera un compte au Service de placement de 
l’Université Laval pour le conseil de quartier Notre-Dame-des-Laurentides. 
 
 

18-03-05 RÉSOLUTIONS EN SUIVI AUX RENCONTRES DU 10 JANVIER ET DU              
6 FÉVRIER 2018 

 
Ce sujet sera repris à une prochaine séance. 
 
 

18-03-06 PRÉPARATION DE L’AGA (résolution à voter - présidence d’élection) 
 

Un dépliant sera distribué de porte en porte dans le quartier afin d’inviter les 
résidants à participer à l’AGA du CQ. 
 
La résolution désignant une présidence d’élection à l’AGA sera présentée le soir 
même de l’AGA. 
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18-03-07 PÉRIODE D’INFORMATION DU CONSEILLER MUNICIPAL 
 

Monsieur Patrick Voyer est absent ce soir. 

 

18-03-08 QUESTIONS ET COMMENTAIRES DU PUBLIC 
 

Aucune question ou commentaire en provenance du public. 
 

 
18-03-09 SUIVI DES DOSSIERS DU PLAN D’ACTION 
 

Axe communication : Des efforts se poursuivent pour recruter de nouveaux 
membres. 
 
Madame Hélène St-Pierre fera connaître le nombre d’abonnés à la liste 
électronique du CQ Notre-Dame-des-Laurentides. 
 
Axe développement économique : Rien à signaler. 
 
Axe milieux naturels : Rien à signaler 
 
Axe sécurité : Un appel sera fait au 311 par madame Kim Girard pour demander 
un déneigement de l’îlot, à l’intersection avenue de la Rivière-Jaune et le viaduc 
de l’autoroute Laurentienne. 
 
 
 

18-03-10 FONCTIONNEMENT DU CONSEIL DE QUARTIER 
 

Correspondance et information : Madame Hélène St-Pierre informe que le site 
Web de la ville fait peau neuve. Elle vérifie auprès des membres s’il est convivial 
d’y naviguer. 
 
Page FB : Madame Kim Girard assure sa vigie. On compte 72 personnes 
« Like ». 
 
Trésorerie : Le trésorier monsieur Jacques Turgeon informe du solde bancaire à 
ce jour au montant de 1 454,62 $. 
 
 

18-03-11 DIVERS 
 

Projet de nettoyage du parc Bon-Pasteur : Des échanges ont cours sur le projet 
préparé par madame Kim Girard. Celle-ci apportera les améliorations au 
document; il sera révisé puis envoyé à madame Hélène St-Pierre pour 
présentation à monsieur Patrick Voyer. 
 
 



Compte rendu CQNDL du 7 mars 2018 5 

Groupe Protégeons la forêt de Charlesbourg : Des citoyennes et des citoyens se 
sont regroupés pour exprimer leurs opinions et leurs idées sur les projets de 
développement prévus et/ou projetés par la Ville de Québec dans des milieux 
boisés du quartier Notre-Dame-des-Laurentides. Ces gens désirent le soutien et 
l’engagement du CQNDL pour la protection des forêts de Charlesbourg. Madame 
Geneviève Ouellet, porte-parole, viendra rencontrer le conseil de quartier lors 
d’une prochaine assemblée. Le sujet est donc reporté. 
 
 

18-03-12 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

 La présente séance se termine à 20 h 55. 
 
 
 
 
 
 Compte rendu rédigé par Francine Lafrenière 
 
 
 
 
 
 
 Signé  ___________________ Signé  ___________________ 
 
 Michel Lambert, président    Mireille Caron, secrétaire 


